



橋本大輝選手表敬訪問・市民栄誉賞授与式

9/8



がいせん

生まれ育った成田に凱旋



1

東京オリンピックで体操競技の個人総合と種目別鉄棒で金メダル、団体総合で銀メダルを獲得した橋本大輝選手が市役所を訪問し、市民栄誉賞の授与式が行われました。小学校の卒業文集に「世界一の体操選手になる」と書いていた橋本選手。「今後も自分ができることを精一杯やっていきたい」と力強く意気込みを語りました。

1花束を受け取った橋本選手と原田監督(順天堂大学)
2市民栄誉賞を授与3写真ボードへサイン4メダルをうなりくんの手に



2



3



4

アニメトイ水彩画展

9/1~26



巧みな光の表現に魅了され

タイ人のイラストレーター・アニメトイさんの作品を展示する「アニメトイ水彩画展」が市役所1階ロビーと成田観光館で行われました。友人のフェイスブックをきっかけに描くことになった北総地域の水彩画を、舞台となった8市町で巡回展示する今回の企画。訪れた人たちは光の階調を繊細に表現した写実的な作品に見入っていました。偶然立ち寄ったという人は「絵画ならではのユニークな表現もあって興味深かった」と話していました。



美しい作品に引き込まれる

スカイタウンコンサート

9/5

5つの楽器で織りなす音色

プロの演奏を身近に感じてもらうと「スカイタウンコンサート」がスカイタウンホールで開催されました。今回は千葉交響楽団員による木管五重奏。いくつもの楽器を使うオーケストラとは異なり、一つ一つの楽器の音色が際立つ演奏に、観客は耳を澄ましていました。出演者は、演奏の合間に曲の説明やそれぞれの楽器の特徴などの解説を織り交ぜ、観客を楽しませていました。



全ての楽器が主役の木管五重奏



つくってかざろうお月見リース 9/11

十五夜にちなんだ作品を



1

月がきれいに見える十五夜に向けて「つくってかざろうお月見リース」が子ども館で開催されました。子どもたちは刺しゅう枠に付けられたドライフラワー用のスポンジの土台に、花や葉を刺して夜の野原を作り、フェルトのウサギと画用紙で作った月などをボンドで貼り付けました。全体のバランスを何度も確認しながら、華やかな作品を完成させました。

1 指導員に教わりながら 2 フェルトにウサギを描く 3 それぞれ違った作品に 4 おしゃれな作品が完成



2



3



4

七宝焼きアクセサリー作り 9/9

世界に一つの作品が出来上がり



1

七宝焼きを体験しながらオリジナルのアクセサリーを作る「七宝焼きアクセサリー作り」が三里塚コミュニティセンターで開かれました。金属板にガラス質の釉薬をのせ、窯で焼いて仕上げる七宝焼き。参加者はさまざまな色の釉薬から自分好みのものを選び、ペンダントやブローチなどを作りました。初めて参加した人は「出来上がりが美しく感動した。次はもっと工夫したい」と話していました。

1 講師が手厚くアドバイス 2 釉薬の色を見比べながら 3 作品を並べて見せ合う 4 さまざまな形の作品が並ぶ



2



3



4

※ マークが付いたイベントは、Facebookでも配信しています。